

いのちいちばん



木の花は 濃きも 薄きも 紅梅



せいしょなごん まくらのそうし
清少納言『枕草子』より

現代語訳 木の花は、色の濃いのも、薄いのも、紅梅がよい。

清少納言は、今から1,000年ほど前の平安時代の女性で、隨筆『枕草子』を著し、有名です。

現代は、木の花と言えば、桜の花が一番にあがることが多いと思います。

しかし、平安時代は、梅の花、中でも紅梅だったのですね。なんだか、不思議で、平安時代にタイムスリップしたような気になります。

5年生の国語の教科書に清少納言の隨筆がでてきます。

教科書には、「春はあけばの…夏は夜…秋は夕暮れ…冬はつとめて…」の段が、載っています。高学年になると、日本語の調べ、古文に親しむことも大切です。教科書に載っている文章を、声に出して読んで、覚えるのもよいと思います。

今福小学校の和協の碑がある中庭に、2月になると、紅梅の木に小さなつぼみを見つけることができます。まだまだ、寒いですが、紅梅のつぼみを見つけては、春の足音が近づいていると感じます。

暦のうえでは、2月3日が節分、2月4日が立春です。

「2月は逃げる、3月は去る」と言われます。

2月は、28日間しかなくて、ほかの月より短く、3月は学習のしめくくりのときです。月日の経つのが、いつもより早く感じる月です。毎日の学習を、ご家庭でしっかりと見守っていただきますよう、よろしくお願ひします。



◇◆◇「毎日の学習」「月6タイム」「水5タイム」「夕方スペシャル」
頑張って学習に取り組んでいます。◇◆◇

全学年の子どもたちは、一生懸命に「毎日の学習」に取り組んでいます。

3年生から始まる習熟度別少人数指導ですが、より充実した学習となるよう、今福小学校の教職員が一丸となり指導しています。習熟度別少人数指導を進め、本校の特徴として、次の学習形態での取り組みも実践し、効果をあげています。

- ★「月6タイム」……5年生、月曜日6時間目、1学級を4クラス分割
- ★「水5タイム」……4年生、水曜日5時間目、1学級を3クラス分割

平成28年度、城東区役所の支援を得て、5年生6年生全員に呼びかけ、希望者が「タスペ」に参加。



★「夕方スペシャル」通称「タスペ」

……5年生6年生希望者、基礎・基本の学習を中心に学習
(城東区長さんが、学習の様子を見学に来られ、ほめておられました。)

いずれの学習も、問題文に一生懸命取り組む姿が、素晴らしいです。

ご家庭でも、お子さんに、「勉強、頑張っているね。」「今日は、どんなところを学習したのかな。」など、言葉掛けや励ましをよろしくお願ひします。

校区内や城東区内で、声かけ事案などが、発生しています。

合言葉は「いかのおすし」

いか……さそわてもついていかない
の……車にのらない
お……おおごえ(大声)を出す
す……すぐにげる
し……し(知)らせる【近くの大人・家族・学校・警察】

☆下校時刻を守り、寄り道をしない。☆子どもだけで、校区外へ行かない。

☆決められた通学路を通り、登下校する。などについて、学校では指導しています。

学校では、お子さんの安全・安心な生活について、常に、指導をしています。下校後の安全な遊び方や保護者不在時の家での過ごし方、お子さんとの連絡の取り方などについて、日ごろから、ご家庭で話し合っていただきますよう、お願ひいたします。

城東警察 06-6934-1234 今福小学校 06-6933-3412

★ 学校ホームページを更新しています。ぜひご覧ください。
<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>